



NDA

INSTITUTION
**NOTRE DAME
DES ANGES**



Erasmus+, par Mme BAILLEUX



Cette année encore des lycéens ont pu profiter du programme Erasmus+ auquel nous participons depuis 2014, avec nos collègues européens de Diekirch (Luxembourg), Mönchengladbach

(Allemagne), Pelt (Belgique) et Valkenswaard (Pays-Bas).

Ces projets Erasmus+ sont entièrement financés par l'Union européenne et permettent à tout élève sa participation.



A travers des activités ludiques, des visites, et un accueil en famille, ils ont la possibilité de développer des compétences personnelles, linguistiques, culturelles et sociales, et surtout ont l'opportunité de s'ouvrir à l'international. De plus, des amitiés se créent, permettant parfois des mobilités extrascolaires.

Cette année, deux sessions ont eu lieu. En octobre, 6 élèves se sont rendus à Diekirch pour suivre durant 5 jours un programme sur le thème du souvenir. Ils ont découvert le système scolaire du Luxembourg, ont effectué des visites culturelles et ont travaillé en collaboration « internationale ». En mars, nous avons reçu à notre tour 30 élèves qui ont travaillé sur le thème du langage. Ils se sont interrogés à travers différentes activités sur les dangers de la traduction et de l'interprétation des mots.

Ce projet Erasmus+ est une chance pour les élèves de profiter d'une expérience à l'international.



FRANCE · EDUCATION & FORMATION